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RESPUESTA: 

 

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Sus Señorías que el 
Fondo de apoyo para la solvencia de empresas estratégicas ha sido creado por el artículo 

2 del Real Decreto-Ley 25/2020, de 3 de julio, de medidas urgentes para apoyar la 
reactivación económica y el empleo y tiene por objeto compensar el impacto de la 

emergencia sanitaria en el balance de empresas solventes consideradas estratégicas para 
el tejido productivo y económico nacional o regional, entre otros motivos, por su 

sensible impacto social y económico, su relevancia para la seguridad, la salud de las 
personas, las infraestructuras, las comunicaciones o su contribución al buen 

funcionamiento de los mercados, cuando el crédito o las medidas de apoyo a la liquidez 
no fuesen suficientes para asegurar el mantenimiento de su actividad. 

 
El Fondo será gestionado a través de la Sociedad Estatal de Participaciones 

Industriales (SEPI), por el Consejo Gestor, órgano colegiado interministerial adscrito al 
Ministerio de Hacienda a través de la Subsecretaría de Hacienda. 

 
Dicho Consejo Gestor quedó constituido el 31 de julio de 2020 y está compuesto 

por el Presidente de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales, que lo preside, y 

por los siguientes cuatro Vocales: 
 

- La persona titular de la Secretaría de Estado de Economía y Apoyo a la 
Empresa. 

 
- La persona titular de la Subsecretaría de Hacienda.  

 
- La persona titular de la Secretaría General de Industria y de la Pequeña y 

Mediana Empresa. 



  

 

 

 

   

 

 

 

- La persona titular de la Secretaría de Estado de Energía. 
 
Finalmente, cabe informar que la creación del Consejo Gestor no supondrá 

incremento alguno del gasto público. Los miembros del Consejo Gestor no percibirán 
remuneración ni dieta alguna por su pertenencia al grupo. 

 
 

 
 

Madrid, 01 de octubre de 2020 


